\$815.272 Vpe pág: Vpe portada:

\$1.591.520 Difusión: \$1.591.520 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

22/02/2025

51,23%

46.615 11.200 11.200

Sección: Frecuencia:

Incendio dejó víctima fatal en Santa Sabina

Una vivienda quedó destruida en la población tras un voraz siniestro. Actualmente, se investiga la causa.

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

n persona falleció al interior de su vivienda producto de un incendio desatado en el sector Santa Sabina, específicamente, en la calle Gerónimo Quiroga, en la comuna de Concepción, Asimismo, el domicilio quedó totalmente destruido.

"Se desplegaron cinco unidades de material mayor al sector de Santa Sabina por un incendio estructural de una vivienda de material mixto de dos niveles destinada a casa habitación", informó Felipe Rios, tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de Concepción.

"Se trabajó en el control de la propagación del siniestro, sin embargo, lamentablemente una persona falleció al interior", agregó.

"Actualmente, se en-



cuentra el Departamento de Investigación de Incendios del Cuerpo de Bomberos de Concepción y Carabineros para identificar el origen y la causa de este incendio", sentenció.

MUNICIPIO

Bajo la misma línea, Daniel Solar, delegado municipal de Barrio Norte, se refirió a la tragedia, "Primeramente, lamentar lo ocurrido y entregarle

unidades bomberiles llegaron hasta el lugar para combatir este trágico incendio.

nuestro más profundo pésame a los familiares de la víctima de este incendio", comentó.

"Mencionar que como



municipio y Delegación Municipal de Barrio Norte desplegamos todo el equipo de emergencia municipal y asistimos al lugar tras algunos minutos de su inicio junto a la asistente social encargada de las emergencias", añadió.

"Como primera medida, se ha realizado una contención a la familia y recibimos también el apoyo del Cesfam Santa Sabina quien prestó asistencia médica y apoyo a la fami-lia afectada", detalló.

"Luego de esto, viene también toda la ayuda social municipal, proceso que ya inició y que está en evaluación según las direcciones pertinentes según el tipo de ayuda que necesite la familia, que va desde retiro de los escombros hasta entrega de kits sanitarios y enseres", puntualizó.



Se trabajó en controlar la propagación (...) lamentablemente una persona falleció".

Felipe Ríos, tercer comandante Cuerpo Bomberos Concepción